
ICANN74 | Semana de preparación – Actualización para la comunidad en ICANN74
Jueves, 2 de junio de 2022 – 22:00 a 23:15 AMS

RIA OTANES:

Va a comenzar la sesión. Por favor, comiencen a grabar. Hola y bienvenidos a la sesión de actualización de la semana de preparación de ICANN74. Soy Ria Otones. Recuerden que esta sesión está siendo grabada y se rige por los estándares de comportamiento esperado de la ICANN.

Durante la sesión, los comentarios y preguntas solo se leerán en voz alta si se indican en la ventana de preguntas y respuestas. Si desean tomar la palabra durante la sesión, levanten la mano en Zoom. Cuando se diga su nombre se les va a solicitar que habiliten los micrófonos en Zoom.

Para beneficio de los demás participantes, indiquen su nombre para los registros y hablen a una velocidad razonable. Los participantes pueden acceder a la interpretación mediante la barra de herramientas de Zoom. Todos pueden utilizar el chat. Tengan en cuenta que los chats privados solo son posibles entre panelistas en el formato de seminario web de Zoom. Todos los mensajes enviados por un panelista o participación a otro también serán vistos por los anfitriones, los coanfitriones y

Nota: El contenido de este documento es producto resultante de la transcripción de un archivo de audio a un archivo de texto. Si bien la transcripción es fiel al audio en su mayor proporción, en algunos casos puede hallarse incompleta o inexacta por falta de fidelidad del audio, como también puede haber sido corregida gramaticalmente para mejorar la calidad y comprensión del texto. Esta transcripción es proporcionada como material adicional al archivo, pero no debe ser considerada como registro autoritativo.

demás panelistas de la sesión. Con eso le paso la palabra a Nick Tomasso, vicepresidente de Global Meetings Operations. Adelante.

NICK TOMASSO:

Gracias, Ria. Bienvenidos a todos a la sesión de actualización de la comunidad de ICANN74. El equipo está muy feliz de darles la bienvenida a todos a la primera reunión en persona desde octubre de 2019. Sabemos que el mundo cambió y que no todos van a poder ir en persona pero el equipo ha estado trabajando para producir un evento que tenga la misma efectividad, independientemente de los que puedan venir al foro en los Países Bajos o de manera virtual.

Han pasado dos largos años pero es importante saber que la seguridad de delegados y personal, esa es la prioridad número uno. Hay una serie de protocolos de seguridad e higiene para cuidarnos y va a requerir un esfuerzo de todo el equipo. Para los que vengán en persona va a haber medidas de seguridad in situ pero. En primer lugar, Tanzania nos va a contar los temas de los procedimientos y el programa. Tanzania.

TANZANICA KING:

Hola, Nick. Gracias a todos. Pasamos a la siguiente diapositiva, por favor. Para la ICANN74 en este momento tenemos seis áreas concurrentes. Es muy claro especialmente si uno es de un grupo

específico. Cada grupo fundamentalmente tiene una sesión paralela a la vez en cinco bloques. Tenemos un total de 105 sesiones. Estamos previendo unos 700 asistentes en persona. Estamos siguiendo la registraci3n diaria para ver la cantidad exacta de personas que podemos esperar. Eso es lo que suponemos vamos a evaluar en detalle luego. Tenemos una plenaria seleccionada por la comunidad sobre qui3n establece las prioridades de la ICANN el martes. Tambi3n queremos resaltar que tenemos c3cteles para networking todas las noches desde las 5:30 hasta las 6:30 hora local, si van a estar en persona. Asimismo, durante el coctel del mi3rcoles vamos a presentar el premio a la excelencia de la comunidad de la ICANN y tambi3n una bienvenida con [inaudible] y potencialmente un orador local el martes. Va a ser interesante que asistamos.

Quisiera hablar en primer lugar de la capacidad de las salas de reuni3n. Escuchar3n luego de Josh los protocolos de seguridad e higiene que vamos a tener implementados pero tambi3n esto afecta a la capacidad de las salas de reuni3n. Para poder compensar ese tema hemos asignado dos salas potenciales para cada reuni3n. No es evidente en el programa p3blico. Estas cifras les muestran la cantidad que pueden ingresar en una sala pero en realidad est3n viendo una capacidad total de dos salas que van a ver a posteriori cuando veamos el tema de las reuniones. Esto es la mayor3a de las sesiones.

Las salas van a estar vinculadas de manera remota. No va a haber diferencia entre una y otra en cuanto a la capacidad de participar y de escuchar lo que está sucediendo porque también tenemos gestores de participación de personal que se van a estar ocupando de esto en todas las salas. Siguiendo.

Registración para las sesiones. Quizá ya hayan notado que hicimos un anuncio en el sitio en el que les pedimos a todos que se registren para las reuniones. Es muy importante, en primer lugar, que vayan al perfil de registración y verifiquen haber seleccionado en persona o virtual para la participación. Esto quiere decir que cuando vayan a la registración e ingresen automáticamente van a saber si van a estar tomando un asiento o participando de manera virtual.

Esto se lleva a cabo ingresando al temario. Tal como pueden ver en esta pantalla agrandada, seleccionan el signo más “+”, que lo va a agregar a la agenda personal. Si ustedes cambian el registro, automáticamente va a actualizar la selección. Si cambian los planes y nos enteramos de que es así, se va a actualizar. Por favor, actualicen sus preferencias para mantener una cuenta precisa de lo que se espera en el sitio.

Aquí vemos rápidamente cómo podemos decir cómo está registrado uno. Si uno va al programa, va a ver esta tilde como un indicador de un mapa o una nube que indica si uno está registrado actualmente como asistencia en persona o virtual.

También lo pueden ver para los demás asistentes. Si se preguntan si un colega está yendo a la reunión o no, pueden ver el símbolo al lado de su imagen.

Quizá también ya hayan visto que hay listas de espera. Eso es a propósito para poder calcular específicamente la cantidad de gente que quiere asistir. La parte importante de esto es que algunos de ustedes probablemente ya están preocupados respecto de las reuniones para las que estén en lista de espera pero no se asusten, vamos a seguir haciendo cambios para poder albergar a todas las personas que han indicado que quieren asistir. Eso puede suceder en términos de cambios de salas en los próximos días a medida que seguimos analizando la cantidad de personas que quieren asistir. Ya lo hicimos en un par de reuniones. Cuando uno está en lista de espera y se resuelve algo, automáticamente se agrega a su calendario.

Nuevamente, como resalté antes, si cambian el registro de en persona a virtual, automáticamente, en 24 horas, porque es lo que nos lleva para hacer el cambio, van a ver la actualización. Josh, me estaba olvidando de algo, perdón. Volvamos para atrás. Tengan en cuenta a la derecha que siguen pudiendo seleccionar el signo más “+” para ser agregados a la lista de espera. Hubo un poco de confusión sobre el tema porque no lo vieron con claridad pero si ingresan a la sesión y van a la página de la sesión, también podrán ver este botón: “Join waitlist” para poder ingresar a la lista de espera.

Es muy importante, y voy a tocar ese tema luego, que ofrecemos una experiencia equitativa para todos. Muchas veces en conversaciones, como sabe la mayoría de ustedes, esperando volver a reunirnos en persona y aquí estamos. Algunas de las mejoras de organización de las salas con pantallas adicionales. También por temas de seguridad vamos a tener micrófonos uno a uno. Cámaras que permitan la participación remota de las personas, para ver a las personas que están en la sala y también los administradores de participación de personal dedicados en todas las salas presenciales.

Los participantes virtuales van a utilizar el micrófono de Zoom para tomar la palabra y el vídeo para que se les vea. Los participantes in situ también pueden estar en Zoom. Tienen que tener en cuenta que no van a utilizar el micrófono de Zoom sino uno físico que esté en la sala. Si hay una oportunidad de tomar la palabra, los administradores de participación van a ayudar a acercar los micrófonos llegado el caso, si hay una cola para el micrófono vamos a apoyar a todas las actividades de la sala para que puedan saber qué es lo que tienen que hacer.

Algunas buenas prácticas para que todos tengamos en cuenta el hecho de que tenemos gente que está participando de manera remota. Como equipo, como grupo, que venimos celebrando estas reuniones desde hace tanto tiempo, hay una sensación de que es lo que venimos haciendo siempre pero no lo hemos hecho de esta manera en otra época con más participantes que

estaban simplemente escuchando y no se prestó tanta atención a tener un campo equiparado para participar. Eso lo hemos tenido en cuenta y hay cosas que son obvias y a veces uno las olvida. Para poder escuchar de manera activa tenemos que tener la cámara prendida de ser posible. Yo soy un ejemplo horrible en este momento de tener la cámara apagada. Disculpas. Eviten las conversaciones fuera de micrófono porque las pueden escuchar todos. Recuerden que hay personas que están participando que no quieren estar escuchando todo lo que está sucediendo. Compartan su material a nivel digital y el personal los va a ayudar con esto. Sean respetuosos y recuerden los estándares esperados de comportamiento, especialmente en el chat. Siguiendo, por favor. Le paso la palabra a Josh, que va a hablar de algunas medidas de seguridad.

JOSH BAULCH:

Las preguntas van a ser al final. Si tienen alguna pregunta, las pueden poner en la ventana de preguntas y respuestas, Q&A. Nos quedan algunas diapositivas antes de las preguntas. Vamos a hablar un poco de los requisitos de la presencia. Nos vamos a centrar en eso un poco, en la participación presencial.

Como hemos visto en la página de seguridad e higiene, les pongo el link en el chat, vamos a tener una prueba de vacunación. También verificación de temperatura, verificación de salud. También vamos a tener seguimiento de contactos y

comunicaciones mínimos para el caso de que hubiera algún caso positivo con exposición al mismo.

Una de las cosas que tenemos que esperar es que hay posibilidad de que algunas personas tengan COVID. Estamos reuniendo a tanta gente. Estamos preparados para eso. Tenemos todos los protocolos implementados. Lo vamos a poder manejar. Todas estas medidas tienen como objetivo minimizarlo en la medida de lo posible y hacer que este evento sea lo más seguro posible para todos los que vienen de todo el globo a este lugar. Esto es una gran prioridad para nosotros.

Vamos a tener tests de COVID-19 in situ para cualquiera que pueda estar experimentando los síntomas. También les vamos a brindar un kit de seguridad e higiene a todos los asistentes con gel desinfectante de manos, también barbijos o máscaras de grado sanitario y también vamos a estar brindando autotests para que las personas puedan en sus habitaciones de hotel, antes de venir al evento, hacerse los autotests simplemente como medida de seguridad adicional propia y para los demás, de que uno no esté experimentando ningún síntoma, para que uno esté más tranquilo respecto de si adquirió COVID o no.

También vamos a estar brindando auriculares para la interpretación. Cada persona tiene auriculares. No van a tener que compartirlos. Algunas de las cosas que van a suceder a nivel comportamiento tienen que ver con el barbijo o máscara, la

distancia física, que es un desafío, pero es una de las cosas que se ha comprobado que ayuda en la reducción de la diseminación de la enfermedad. Va a haber limpieza periódica, el servicio de alimentos va a ser un poco distinto. Verán muchos alimentos preembalados.

Algo que vale la pena comentar es que World Forum va a ser sin dinero en efectivo. Aquellos que tengan esta experiencia es muy importante notar aquí que hay que hacer valer las medidas de seguridad. No vamos a tener gente que ande corriendo por todos lados diciéndoles que se pongan la mascarilla o el barbijo, sino que confiamos en ustedes como participantes y miembros de la comunidad en que se acuerden y hagan recordar a los demás y ayuden en un esfuerzo comunitario para mantener la seguridad de todos los que están en el evento.

Veo ya un par de preguntas que están surgiendo. Las vamos a hacer. Cuando lleguen al centro de convenciones: ¿Qué va a pasar? Llegan al lugar de la reunión. La primera vez que llegan, el primer día que llegan, tendrán que pasar por cuatro estaciones. La primera es la entrada. Verificará la temperatura y hará una evaluación de salud. Estas preguntas están en la parte de preguntas y respuestas. Lo que verán allí es que les preguntarán algunas cosas para verificar que no tengan todos los síntomas relacionados con el COVID. Si tienen algún síntoma, les van a pedir que no ingresen al centro de convenciones y que vayan al

centro de salud y seguridad. Les vamos a dar información de dónde está ubicado en la parte de atrás de la credencial.

Una vez que pasan la estación uno, llegan a la dos donde mostrarán el correo electrónico de confirmación de inscripción. Se lo vamos a volver a mandar antes del evento para que no tengan que buscarlo en mails atrasados. Es importante que se aseguren de saber si se registraron para la participación presencial o virtual porque solo los que estarán en el centro recibirán este código QR. Si se anotaron como participante virtual, quizá no los podamos dejar ingresar si ya se cubrió la capacidad del centro. Es importante que verifiquen cómo se inscribieron.

Además de este correo electrónico deberán mostrar un documento de identidad para confirmar su identidad en la credencial. Hay que asegurarse de que el nombre sea el mismo en el documento de identidad en la credencial. Lo importante es que el nombre debe estar bien escrito pero lo más importante es el apellido.

En la estación tres deberán mostrar su certificado de vacunación. Según el país de donde vengán, esto puede ser un documento físico, digital o quizá algún otro tipo de certificado. Para aquellos de ustedes que quizá tengan un certificado físico, les recomendamos que traigan este documento en papel porque si vienen de algún país y llegan al aeropuerto, quizá no sirva o no

alcanse mostrar el certificado digital. Es bueno tener el certificado físico en papel. Una vez que muestran ese certificado de vacunación con toda la vacunación actualizada que quizá incluya los refuerzos, los refuerzos solo se pedirán si están disponibles en sus países. Recuerden esto.

Una vez que pasaron por ese paso, les vamos a dar una pulsera que deben utilizar durante toda la convención. Sabemos que utilizar durante cuatro días una pulsera muy ajustada quizá no sea fácil pero si la pierden, tienen que volver a iniciar el proceso para que les demos otra pulsera.

Después, la última estación es la estación donde van a recibir el kit de salud y salubridad que incluye desinfectante para manos, toallitas de alcohol, etc. Una vez que pasaron por todo esto, no tienen que volver a pasar por esto a menos que hayan perdido la pulsera porque a partir de este momento tendrán diferentes puertas donde pueden entrar al centro de convenciones. Habrá varias puertas para entrar por segunda o tercera vez. En este caso, solo deberán mostrar la credencial, usar la pulsera, solo se les verificará la temperatura y se les harán algunas preguntas sobre salud. Solo deberán mostrar la credencial para que podamos hacer un seguimiento de los contactos si hay alguien en el centro que termina dando positivo al test de COVID. Queremos saber quién estuvo cerca o en el centro de convenciones ese día.

Si por casualidad dan positivo con el test domiciliario en el hotel, les pedimos que vayan al centro de salud y seguridad donde les darán indicaciones adicionales sobre los próximos pasos a seguir según su situación específica. Trataremos todo esto según nuestras políticas de seguridad y, por supuesto, les garantizamos confidencialidad en todo esto.

Hay muchas que tendremos que hacer para ingresar al centro de convenciones e ir a esta reunión. Lo sabemos. Por lo tanto, el registro y la inscripción ya se pueden hacer el día anterior, el 12 de junio. Estará abierto desde las 8:30 hasta las 5:00 PM para un check-in temprano. Pueden hacerlo entonces el día anterior. Recibir el kit para testearse, la credencial, etc. De esta manera podrán entrar más fácilmente al día siguiente. De lo contrario, si no pueden ir el domingo, tengan en cuenta que quizá el lunes haya una cola para ingresar al centro de convenciones.

Otro elemento que introdujimos para esta reunión es el siguiente. Sabemos que todo el mundo busca diferentes tipos de interacciones con otros participantes. Algunas personas quizá sean muy cuidadosas. Tenemos un sistema de cordones de cuatro colores. Cuando reciban la credencial les vamos a ofrecer estos tres colores y si quieren no tomar ninguno de estos, también tenemos un cordón negro.

El cordón rojo indica que ustedes quieren mantener la distancia social, que no quieren tener ningún tipo de contacto con nadie.

No quieren tocar los codos ni darse la mano, nada. Por supuesto, cada persona elige. Uno no sabe por qué la persona eligió este color. Quizá tenga alguna cuestión de salud, etc.

Vamos a ir recordando. Tenemos carteles en todo el centro de convenciones para recordarles a todos los participantes qué quiere decir cada color. Hay otro color, el color naranja, que quiere decir que acepto algo de la acción pero hay que tener cuidado. El cordón verde indica que estoy de acuerdo con darle la mano, saludarlo y con algo de contacto. Las personas que tienen cordón verde también, por supuesto, aceptarán lavarse las manos con mayor frecuencia para no ir transmitiendo gérmenes de uno a otro.

Hay un punto que queremos destacar aquí que tiene que ver con los viajes. Si están viendo las noticias en muchos países, en los aeropuertos hay colas largas, mucho caos y lo estamos viendo también en Ámsterdam. Asegúrense de hacer lo siguiente. Es la primera vez que viajamos a través de ICANN en dos años. Supongo que verán problemas, interrupciones, filas largas para pasar seguridad, demoras también e incluso cancelaciones de vuelos porque falta personal, falta personal de seguridad, faltan tripulaciones.

Tengan en cuenta esto. Muchas veces en la mayoría de los aeropuertos se pide que lleguen tres horas antes del vuelo. Estamos viendo que ahora se están pidiendo cuatro o cinco

horas especialmente por ejemplo en el aeropuerto de Ámsterdam cuando quieren salir del país. Queremos aclarar esto para que no tengan problemas y que todo el mundo sepa que si hay una cancelación de vuelo o una demora, tengan paciencia y comprensión. Todo el mundo está trabajando intensamente para hacer todo lo que hay que hacer. No es culpa de nadie que esto esté pasando. Van a tener que esperar mucho tiempo cuando quieren viajar, cuando estén hablando con la agencia de viajes, cuando hablan con la aerolínea.

Toda la industria de los viajes está tratando de responder a las necesidades pero hay grandes faltas de personal. Tengan en cuenta esto especialmente porque estamos yendo al verano en Europa, donde se viaja más. Hay mucha información sobre los viajes en el sitio de la reunión número 74 de la ICANN sobre transporte terrestre y sobre qué puede pasar en el aeropuerto de Schiphol.

Esto es lo que les pedimos que hagan en el centro de convenciones, que utilicen la máscara o barbijo todo el tiempo y les vamos a pedir que se laven las manos con frecuencia y también va a haber estaciones de material de desinfección para manos, alcohol. Les pedimos que además mantengan la distancia social en lo posible en el centro de convenciones. Queremos recordarles que no olviden traer los certificados de vacunación, su documento de identidad para recibir su credencial.

Centro de salud y seguridad. Será muy importante en esta reunión. Les pido disculpas porque el mapa es muy pequeño. Cuando entran por la entrada principal el centro de salud y seguridad estará a la derecha. Si tienen algún problema antes de recibir la credencial, les pedimos que manden un correo electrónico a una dirección de correo electrónico específica que vamos a compartir después.

Les pedimos que no manden por correo electrónico documentación que permita identificarlos. Por ejemplo, certificado de vacunación. No queremos que eso pase por el sistema de correo electrónico. Hagan una pregunta general. Vamos a mandarles las recomendaciones pertinentes. En el dorso de la credencial hay información importante. Números de emergencia, el mapa del centro de convenciones, etc. Tendrán información muy importante en la credencial.

Hay muchos vínculos en estas diapositivas, recursos que pueden utilizar. Tenemos la agenda, el programa general. Después tenemos las preguntas frecuentes sobre salud y seguridad, que tienen que ver un poco con lo que dijo Tanzania. Recuerden lo que dijo en cuanto a inscribirse o registrarse para las diferentes sesiones. Después tenemos las guías de participación. En cuanto a las guías de salud y seguridad, las hemos actualizado, las preparamos hace un par de semanas pero ya las actualizamos. Quiero recordarles los estándares de comportamiento esperado. Siempre pueden escribirnos y ponerse en contacto con nosotros

en meetingsupport@icann.org. Con esto le doy la palabra nuevamente a Ria, para que podamos contestar todas las preguntas que hayan surgido.

RIA OTANES:

Gracias, Josh. Quiero recordarles a todos que las preguntas y comentarios se leerán en voz alta si se escriben en inglés en la ventana de preguntas y respuestas al pie de la pantalla. Muchas gracias. Tanzanica, ¿quiere responder por favor las preguntas relacionadas con la lista de espera?

TANZANICA KING:

Sí, sé que hay un punto especial que vamos a tratar fuera de línea pero quiero mencionar algo que causó confusión. Cuando una persona está en lista de espera, solo estará en la lista de espera una vez que se haya completado el aforo y entonces tendrán que hacer clic en lo que parece ser un reloj para ser agregados. Si hacen clic y entran a la página de la sesión y no en la lista verán en el extremo superior derecho que dice que están en la lista de espera o les dirá “Incorpórese a la lista de espera”.

Pueden hacer clic en uno y en el otro y podrán ver las diferencias. También quería decir, si no fui claro antes lo quiero aclarar, que si están en la lista de espera y no ven la confirmación de que pueden ingresar a una sesión y falta muy poco para que se inicie esa sesión vamos a crear espacios en el centro de convenciones

para que se sienten con los auriculares y escuchen las sesiones según sea necesario. Esto es todo con respecto a eso. Le doy la palabra nuevamente a Ria.

RIA OTANES: Gracias. Tenemos otra pregunta de un participante. Si una persona se enferma de COVID, ¿ustedes tienen contacto con un médico local, un centro de salud local para que nos dé la medicación?

JOSH BAULCH: Gracias, Ria, por esa pregunta. Sí. Es así. El equipo de operaciones de seguridad, ya estuvimos en La Haya. Nos reunimos con hospitales locales y también tenemos un médico que va a estar en el centro de convenciones. Tenemos esos recursos disponibles. Hay un médico que les podrá dar la información necesaria. Quizá no podamos facilitar todo el tratamiento pero sí los vamos a poner en contacto con las personas que les podrán ayudar en estos temas. Muchas gracias por la pregunta.

RIA OTANES: Parece que no hay manos levantadas así que vamos a ver nuevamente las preguntas y respuestas. Muchos destinos de retorno post-ICANN tienen requisitos de prueba dentro de las 24 horas de abordar. ¿ICANN va a tener tests disponibles que

califiquen para el viaje de vuelta o información sobre centros de testeo donde se puedan adquirir para cumplir con los requisitos del viaje de vuelta?

JOSH BAULCH:

Excelente pregunta. Vamos a dar esa información. No la estamos dando en este momento porque las reglas locales cambiaron en los Países Bajos y muchos de los centros empezaron a cerrar. Queremos verificar que la información que reciban sea exacta y la más actualizada posible. Este fin de semana vamos a empezar a ver para verificar que todos los lugares recomendados para testeo alrededor del centro estén disponibles y abiertos. Brindaremos los detalles.

Vamos a mandar las comunidades a todos los asistentes en persona con esta información disponible. Esperen esta información en los próximos días. Vamos a verificar que toda la gente in situ tenga esta información, que esté disponible y, en el peor de los casos, los aeropuertos también facilitan el testeo pero no lo recomendaría porque normalmente hay espera y es más caro hacerlo en el aeropuerto. Es una excelente pregunta. Muchas gracias.

RIA OTANES:

Gracias, Josh. Tenemos un comentario de Cheryl Langdon-Orr. Vamos a darle un momento para que pueda hacer su pregunta.

CHERYL LANGDON-ORR: Espero no estar silenciada.

JOSH BAULCH: Bien. Adelante, Cheryl Langdon-Orr.

CHERYL LANGDON-ORR: Vamos a hacer la pregunta en lugar de ponerla en la ventana de preguntas. Soy muy consciente de que muchos desinfectantes tienen ingredientes a los que algunos pueden ser alérgicos. Es importante conocer los ingredientes. Si hay alguna preocupación sobre los componentes, ¿dónde pueden saber cuáles son los ingredientes exactos y garantizados? Quizá uno desee llevar el propio, según los componentes. También hay temas de volúmenes respecto del transporte de este tipo de cosas en el equipaje y ese tipo de cosas también.

JOSH BAULCH: Gracias, Cheryl. Un tema muy importante, sí. Vamos a trabajar con el emplazamiento para poner algunos carteles que indiquen los ingredientes de los desinfectantes. El kit del desinfectante va a venir con una etiqueta con los ingredientes pero recomendaría que si tienen alguna alergia a un desinfectante genérico o estándar, les recomendaría que traigan el suyo, ya sea en el carry-on o donde sea. Si es más de 100ML, en el equipaje correspondiente. Muchas gracias. Voy a trabajar con el equipo

para verificar que se indique esa información. Aprecio mucho el comentario. Ria, siguiente pregunta.

RIA OTANES: No tenemos manos levantadas. Volvemos a la ventana de preguntas. Un participante dice: “¿Son suficientes dos vacunas de AstraZeneca o necesitamos tres?”

JOSH BAULCH: Depende de si el refuerzo está disponible en su país. Si uno puede conseguir el refuerzo en su país, sería preferible que lo tuviera. No en todos los países están disponibles los refuerzos. Por la seguridad de todos los que estén in situ, la mayoría de nosotros tenemos las vacunas y esos refuerzos son muy importantes para garantizar la eficacia del sistema. Probablemente no sea una declaración tan definitiva pero a lo que voy es que si pueden obtener los refuerzos, háganlo. Si tienen las vacunas de base, podría asistir. Muchas gracias por la pregunta.

RIA OTANES: Gracias, Josh. Tenemos una pregunta en la ventana de preguntas. “¿Hace falta un test de Estados Unidos antes de ingresar al país?”

JOSH BAULCH: ¿Específicamente de Estados Unidos? No, no lo hay. Yo les diría que verifiquen con la línea aérea para ver en el sitio del gobierno, diciendo que va a viajar a los Países Bajos para ver que cumplan los requisitos porque cada país tiene requisitos específicos, por lo cual no podemos dar comentarios generales. Verifiquen con la línea aérea, lean los correos electrónicos que se les envían desde la línea aérea con tiempo suficiente para poder cumplir con los requisitos porque a veces uno tiene que tener un requisito en particular con una aplicación descargada para ese país y a eso le puede ayudar la línea aérea. Muchas gracias.

RIA OTANES: Veo que Cheryl tiene la mano levantada. Cheryl, ¿esta es otra pregunta?

CHERYL LANGDON-ORR: Sí. Muchas gracias. Aprecio tener la lista de ingredientes in situ pero, de ser posible, sería muy bueno que los viajeros sepan antes de dejar su país de origen cuáles son los ingredientes porque las limitaciones de volúmenes que se pueden llevar pueden ser un inconveniente. Hay muchos desinfectantes que tienen aloe y es un problema para algunos miembros de la población. Si lo pueden averiguar entonces de antemano, por favor, sería muy útil. Antes del viaje. Muchas gracias.

JOSH BAULCH: No hay problema, Cheryl. Lo vamos a hacer la semana que viene. Me voy a ocupar de ese tema y lo vamos a subir a la página de seguridad e higiene para todos ustedes.

CHERYL LANGDON-ORR: Se lo agradecería mucho.

RIA OTANES: Creo que ya respondieron algo similar. “¿Dos aplicaciones de Sputnik y una de Pfizer estaría bien?”

JOSH BAULCH: Sí. Eso está en las preguntas frecuentes sobre seguridad e higiene. No se pueden combinar las vacunas y los refuerzos. No hay problema con eso.

RIA OTANES: Gracias, Josh. No tenemos ninguna mano levantada así que veamos la siguiente pregunta de la ventana de preguntas. “Me vacunaron hace un mes. ¿Hace falta un refuerzo? No era necesario para que me dieran la visa en los Países Bajos”.

JOSH BAULCH: Tiene razón. El refuerzo solamente es necesario después de cierto periodo de tiempo después de la vacuna. Varía de país en país. Tres meses, seis meses, 270 días. Varía. Hay que confiar en

el gobierno local, lo que está indicando. La ICANN va a cumplir los mismos estándares. Los Países Bajos no tienen requerimientos específicos para los ingresantes salvo que estén vacunados. Muchas gracias.

RIA OTANES:

Muchas gracias, Josh. La siguiente pregunta. “¿Cómo se implementa la distancia social, medidas de seguridad e higiene durante los cócteles comunitarios?”

JOSH BAULCH:

Excelente pregunta. Esto tiene que ver con la comunidad, que lo haga lo mejor posible durante los cócteles. Mientras no estén tomando o comiendo, mantener el barbijo puesto o máscara puesta. El espacio va a tener lugar suficiente para poder mantener la distancia física en la medida de lo posible. Esto va a ser un desafío y es el mismo que vamos a enfrentar en La Haya, cuando la gente vaya a cenar o a almorzar. En los Países Bajos no tienen el requisito de distancia social ni tampoco de barbijos o máscaras. Los taxistas es muy difícil que utilicen un barbijo o máscara. Podemos aplicar los estándares más altos que estén a disposición y lo haremos en la medida de lo posible.

Quisiera mostrarles una diapositiva porque creo que pertenece a lo que estamos hablando. Somos conscientes de que la manera en que tomamos la medida de seguridad e higiene es

reconociendo que ninguna de todas estas medidas per se es 100% efectiva. Lo que hemos hecho es implementar el modelo del queso suizo. Esto proviene del New York Times. La manera en que estamos encarándolo, todas las medidas, todas las capas de seguridad van a ayudar a lograr un 100% de no-COVID. Sabemos que eso quizá no sea posible pero todas estas medidas van a ser un factor determinante. Es una buena pregunta lo de los cócteles. Somos conscientes de que no todos van a tener el barbijo o máscara puesto cuando están comiendo o bebiendo. Por eso les solicitamos a todos que vengan con la vacunación al día, por eso pensamos en ventilación especial de las salas, también el seguimiento de los contactos. Agradezco la pregunta y espero haber podido brindar algo de información sobre cómo lo encara la ICANN.

RIA OTANES:

Gracias, Josh. Creo que este comentario es parte del anterior. “Si hay bebidas y otra gente se saca las máscaras...”. Salvo esto, estas son todas las preguntas que tenemos en la ventana de preguntas y respuestas. Tampoco tenemos ninguna mano levantada. Nos queda un minuto o algo así, si hay algún otro comentario o pregunta.

JOSH BAULCH:

Gracias a todos. Nuevamente, una vez que el seminario web ha terminado, si surge alguna pregunta posterior pónganse en

contacto en meetingsorg... Perdón, les estoy dando mal la dirección. meetingsupport@icann.org. Vamos a tomar todas las preguntas para responderles dentro de 24 horas. Somos conscientes de que el equipo ya está empezando a viajar en las próximas 72 horas a La Haya para preparar todo. Estamos muy entusiasmados para el primer evento presencial.

Somos conscientes de que algunos protocolos pueden llegar a ser complejos pero apreciamos la cooperación de todos y el apoyo de todos para esta vuelta a las reuniones presenciales. A medida que vamos avanzando, quizá haya algún punto crítico en las salas, con las capacidades y ese tipo de cosas. Traigan la paciencia con ustedes para que lo podamos atravesar todos juntos. Esto es algo nuevo. En mi vida no experimenté una pandemia de este tipo. Estamos muy entusiasmados de verlos a todos en persona y virtualmente. No veo ninguna otra pregunta así que si alguien quiere hacer algún comentario de cierre...

TANZANICA KING:

No. Acabo de poner en el chat que no duden en conectarse con nosotros si surge alguna pregunta. Pueden encontrarse con nosotros en meetingsupport@icann.org. Esperamos verlos en persona pronto.

JOSH BAULCH: Muchas gracias. Nick, ¿algún comentario? Muy bien. No escuchamos nada. Gracias a todos. Vamos a terminar aquí este seminario web. Viajen seguros a todos los que están viniendo. Les deseo lo mejor a todos. Muchas gracias. Cerramos la sesión.

[FIN DE LA TRANSCRIPCIÓN]